

**Medienmitteilung**

Aarau, Schweiz - im Mai 2024

**Sandra Luzia Schafroth zur neuen Zentralpräsidentin von Forum elle gewählt**

**Am 7. Mai 2024 wurde Sandra Luzia Schafroth im Rahmen der 67. Delegiertenversammlung im Kultur- und Kongresshaus Aarau zur neuen Zentralpräsidentin von Forum elle ernannt. Diese Wahl markiert einen bedeutenden Übergang in der Führung der renommierten Frauenorganisation der Migros. Sandra Luzia Schafroth, eine erfahrene Beraterin und Projektleiterin für PR & Kommunikation sowie Kulturmanagement aus Basel, tritt die Nachfolge von Beatrice Richard aus Stans an, die das Amt 2016 von Esther Girsberger übernommen hatte und es acht Jahre lang erfolgreich führte.**

Die Veranstaltung wurde durch die Anwesenheit von Dr. Hanspeter Hilfiker, Stadtpräsident von Aarau, Ursula Nold, Präsidentin des Migros Genossenschafts-Bundes, Annina Arpagaus, Direktion Generalsekretariat Migros Genossenschafts-Bund, Marianne Meyer, Präsidentin der Delegiertenversammlung MGB und Hans Traffelet, Co-Leiter Corporate Communications & Kulturprozent Migros Aare, bereichert.

**Über Forum elle**

Forum elle wurde 1957 von Gottlieb und Adele Duttweiler als "Schweizerischer Bund der Migros-Genossenschafterinnen" gegründet. Die Organisation entstand in einer Zeit, als Frauen noch kein Stimmrecht hatten; ihr Ziel war es, Frauen zu bedeutenden Akteurinnen in der Schweizer Gesellschaft zu machen. Ursprünglich auf Gleichstellungsthemen fokussiert, bleibt Forum elle eine generationenübergreifende und schweizweit aktive Organisation, bestehend aus 15 Sektionen, die sich ehrenamtlich, über sprachliche und regionale Grenzen hinweg, für die Belange von Frauen engagieren.

Die Mission von Forum elle ist es, Frauen dabei zu unterstützen, ihre Zukunft aktiv zu gestalten. Das Angebot umfasst Bildungs- und Ressourcenangebote in den Bereichen gesunde Ernährung, Kultur, Bildung, Nachhaltigkeit und Finanzwissen. Die Organisation fördert die Zusammenarbeit und den Austausch von Frauen in der Schweiz und setzt sich für die Stärkung von Frauenrechten und -möglichkeiten ein.

Besonders wichtig ist für Forum elle der Zusammenhalt und das Wohlbefinden seiner über 7000 Mitglieder. Im Jahr 2023 wurden von Forum elle über 600 kulturelle und soziale Veranstaltungen organisiert, angefangen von Betriebsbesichtigungen bei Migros bis hin zu Reisen, Ausflügen, Wanderungen und Fachtagungen oder geselligem Zusammensein. Das vielfältige Angebot ermöglicht es den Frauen in der Schweiz, die verschiedenen Facetten von Forum elle hautnah zu erleben und sich aktiv an dieser dynamischen Gemeinschaft zu beteiligen.

**Das neue Team von Forum elle**

Sandra Luzia Schafroth sagt über ihre Wahl zur Zentralpräsidentin: *"Mit grosser Freude und tiefem*

*Respekt übernehme ich heute die Verantwortung, gemeinsam mit unserem engagierten Team, die Zukunft der Organisation zu gestalten und voranzutreiben.“ Sie wird dabei unterstützt von einem erfahrenen Zentralvorstand, bestehend aus Cécile Schwinghammer (Vizepräsidentin), Gaby Malacrida (Ressort Kommunikation), Mengia Riedi (Ressort Finanzen) und Monika Früh (Zentralsekretärin). Zusammen mit den ehrenamtlichen Sektionspräsidentinnen und ihren engagierten Vorstandsfrauen setzen sie sich gemeinsam leidenschaftlich für die Ziele von Forum elle ein: „Wir alle freuen uns auf die nächsten Jahre und auf viele neue Mitgliedschaften von interessierten Frauen aus der ganzen Schweiz - gemeinsam sind wir stärker“.*

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Gaby Malacrida  
Mobile +41(0)79 614 79 26  
gaby.malacrida@forum-elle.ch  
www.forum-elle.ch



3 Fotos©Meryl Gashi: Porträt neue Zentralpräsidentin Sandra Luzia Schafroth; Stabsübergabe - Beatrice Richard übergibt ihr Amt der Zentralpräsidentin nach 8 Jahren an Sandra Luzia Schafroth (SLS links im Bild); Gruppenfoto: die Sektionspräsidentinnen von Forum elle mit dem neu gewählten Zentralvorstand und neuer Zentralpräsidentin Sandra Luzia Schafroth (Namen auf Anfrage)